

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan guna melihat dan mengetahui apakah politik Internasional dapat menyebabkan perbedaan abnormal return sebelum dan sesudah peristiwa serta bagaimana signifikansinya atas aktivitas perdagangan Indeks LQ45 tahun 2020. Berdasarkan hasil pembahasan pada bab sebelumnya, telah didapatkan hasil yaitu :

1. Secara umum abnormal return dan Trading volume Activity perusahaan LQ45 bereaksi atas peristiwa politik internasional (Pengumuman Pilpres AS tahun 2020)
2. Tidak terdapat abnormal return yang signifikan pada perusahaan LQ45 tahun 2020 disekitar periode peristiwa pengumuman Pilpres AS tahun 2020.
3. Terdapat perbedaan abnormal return yang signifikan antara sebelum pengumuman pilpres AS tahun 2020 dan sesudah pengumuman pilpres AS tahun 2020.
4. Terdapat Trading Volume Activity yang signifikan pada perusahaan LQ45 tahun 2020 disekitar periode peristiwa pengumuman pilpres AS tahun 2020.

V.2 Saran

Setelah memperhatikan hasil penelitian pada pembahasan, hasil analisis, keterbatasan, serta kesimpulan dari penelitian. Penulis akan menyampaikan saran, yaitu sebagai berikut:

1. Aspek Teoritis

Hasil Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat dan dapat memberikan referensi bagi peneliti selanjutnya yang meneliti tentang abnormal return terhadap suatu peristiwa terlebih pada peristiwa yang berkaitan dengan Politik Internasional pada perusahaan LQ45 tahun 2020. Saran bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa diharapkan untuk menambahkan variabel lainnya tidak hanya berfokus pada abnormal return dan trading volume activity dan peristiwa politik saja, tetapi juga beberapa variabel eksternal yang berpengaruh seperti kondisi makro, kurs dollar dan sejenisnya, selain itu jika menggunakan latar peristiwa politik AS dapat menjelaskan detail saham yang sangat sensitive terhadap perkembangan informasi dari Amerika Serikat. Dan juga dapat menggunakan peristiwa luar negeri lainnya tidak hanya terfokus pada Amerika Serikat seperti eropa (UK), China, dan lain nya. Kemudian peneliti berikutnya yang mempelajari abnormal return dapat menggunakan metode yang berbeda untuk menarik kesimpulan yang lebih beragam, seperti CAPM, ataupun Market Adjusted Model. Serta memperbanyak sample yang digunakan, jendela lebih diperluas seperti 30 hari, 60 hari, atau 100, hari sebelum dan sesudah, untuk memperkuat analisis pada penelitian berikutnya.

2. Aspek Praktis

Bagi Investor, ketika menginvestasikan dananya di pasar modal saham, harus mempertimbangkan dengan cermat dan membuat keputusan investasi ketika terjadi peristiwa-peristiwa yang dapat mempengaruhi pergerakan saham. Terlebih pada penelitian ini digunakan LQ45 yang kita ketahui merupakan saham yang paling sering diperdagangkan oleh Investor. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan ini pasar saham Indonesia bereaksi atas peristiwa politik Internasional terlihat dari perbedaan abnormal return dan aktivitas perdagangan saham sebelum dan sesudah terjadinya peristiwa, namun jika diuji secara individual hanya 3 hari abnormal return bagi pasar modal bereaksi pada peristiwa politik.

Bagi perusahaan yang ingin menginvestasikan dana nya di pasar modal dapat melakukan sebuah analisis sangat mendalam karena, bukan tidak mungkin ketika sebagian saham pada LQ45 merangkak naik, ada beberapa saham yang justru mengalami abnormal return yang minus salah satu nya ANTM pada hari ke-1 dan ke-2 setelah pengumuman terjadi.